

## Dirigentes se reunieron para analizar los últimos hechos de violencia

# Confusam no descarta pedir apoyo de Fuerzas Armadas ante inseguridad en recintos

Desde el gremio reconocen que necesitan un apoyo extra para facilitar la labor de funcionarios.

Sindicatos del área de la salud están preocupados ante el aumento de violencia en los centros de atención primaria, tema que los reunió en el Sindicato de Trabajadores Petrox y que contó con representantes de la Confusam, Federación Octava Biobío y la Asociación de Municipalidad des de la Región del Biobío (AMRBB).

El presidente de la Comisión de Seguridad de la AMRBB, Antonio Rivas, indicó que "hemos pasado de tener la tranquilidad de nuestros funcionarios de la salud, a tener esa incertidumbre de cómo va a salir después de haber terminado la jornada, eso no puede ocurrir. La salud pública tiene que tener la tranquilidad como para atender y salvar vidas. Mientras el Estado de Chile no le ponga los equipos adecuados y los recursos pertinentes para poder lograr una atención de calidad, no vamos a poder funcionar de la misma forma que lo hacíamos un par de años atrás".



Los dirigentes se reunieron en el Sindicato de Trabajadores de Petrox.

Gabriela Flores, presidenta de la Confusam, aseveró que necesitan apoyo inmediato y no descartó pedir la presencia de militares en los centros de salud. "Nosotros les pedimos protección, sabemos que Carabineros no está disponible por falta de dotación, pero hay otras entidades que nos pueden ayudar, no

nos oponemos a que militares lleguen a los centros de salud para resguardar la vida de los funcionarios y de los usuarios, pero esperamos respuesta de aquí a fin de mes. Queremos que no se nos postergue, porque nuestra vida y la vida de quienes se atienden, que es el 80% de la población de Chile".